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Abstract (en)
[origin: WO9316931A1] A storage bag (100) and a method and apparatus for forming such a storage bag. The storage bag contains a reclosure tie
(101) formed as an integral marginal portion (between 101 and 104) of the bag beyond an edge of the bag. The marginal portion includes overlying
layers (111, 112) of bag material that form an elongated structure along an axis with first and second ends (113, 114). A fused closure (116, 117) is
formed in the marginal portion parallel to the axis and over a portion of the marginal portion spaced from one end thereof. This structure defines a tail
(120) and open loop (121) that wrap around an opened bag (100) thereby to close the bag in a positive fashion.

Abstract (fr)
L'invention concerne un sac de stockage (100) ainsi qu'un procédé et un appareil de formage dudit sac de stockage. Ce sac de stockage comprend
une bande de refermeture (101) formée comme une partie marginale solidaire (entre 101 et 104) du sac sur une de ses extrémités. Ladite partie
marginale est constituée de couches sus-jacentes (111, 112) du matériau dans lequel le sac est fabriqué, qui forment une structure allongée le long
d'un axe avec les première et seconde extrémités (113, 114). Une fermeture (116, 117) est formée à chaud sur une portion de la partie marginale
parallèlement à l'axe, à une certaine distance de l'extrémité. Cette structure définit une queue (120) et une boucle ouverte (121) qui entourent un
sac ouvert (100) afin de le fermer de manière positive.
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